



LIGHT UP ROTARY
ロータリーに輝きを



職業訓練センターに関するプロジェクトをすることになった矢先に、コロポセントラルより「職業訓練センターの老朽化が激しく、また諸般の状況を鑑み、この施設を政府の管轄下に置き、今後RCは手を引くことに昨日の理事会で決定した。」と言うことでこのプロジェクトができなくなり、最初のナコンパノムRCとの浄水器設置プロジェクトをする事となりました。予算的に1校だけしかできませんでした。前年は代表団を結成しましたがタイ国の動乱の為、行くことができなかったのが今年度は代表団を結成して、引渡し式や懇親をすることができました。詳しい内容はこの事業の報告書をお読み下さい。

そして4月3日に開催されました、青少年との共同の炉辺談話においては、国際奉仕としてはクラブフォーラムを開催させていただきましたので、私も参加できなかった関係で特に国際奉仕のテーマを掲げませんでした。

しかし、姉妹締結からもうすぐ30年となるコロポセントラルRCとの今後の動きをどうするかとの意見がありました。

今後に引継ぎすべき重要意見としていただいた事にすごく感謝いたします。やはり気楽な場での色々な意見が今後の活動に生きてくる事が実感しました。

今後は国際奉仕として、継続、存続、新しい付き合いと色々と議論が出てくると思いますが、やはり海外に出るといことはその会員にすごく負担が掛かると事だと思えます。

ちょっと私見ですが、初めて国際奉仕で海外に行き感じましたが、事業費だけでなく、国際奉仕を積極的に活動する為に派遣団メンバーに出張費みたいな、たとえば饞別みたいな、何らかの援助を考えていただけたらと思えます。そのちょっとした気持ちが派遣団メンバーの積極的な活動につながると思えます。よろし

くお願いします。
本年度は国際奉仕活動にご尽力いただき本当に感謝いたします。
有難う御座いました。

【一年間の総括】 青少年奉仕 紙谷理事



2014-2015
青少年奉仕委員会総括

○今年度方針
ロータリアンと若い人々(30歳まで)との交流を通じニーズを認識することで人間的成長を支援していく

実施内容
RYLAへの参加
春・秋共ビケンテクノさんより2名参加
秋：9/12~14 春：5/3~6

米山奨学生との交流
移動例会出席等
青少年少女ニコニコキャンプ
特に当会よりは参加なし(8月2日~5日)

ロータリーフェスティバル
5月5日開催 パレード参加など

出前授業
豊津第二小学校 木瀬部屋力士との交流授業



4つのテスト ● 真実かどうか ● みんなに公平か ● 好意と友情を深めるか ● みんなのためになるかどうか

第1579回例会 平成27年6月22日

卓話 「一年間の総括」 社会奉仕 澁谷理事
「次年度活動方針」 青木会長エレクト
今週の歌「我等の生業」

先週内容
会長挨拶 田中(慶)会長



〈会員増強〉
今年度の基本方針にも上げておりました、会員増強につきまして、日々強化してまいりましたが、現状は思いのほか会員様の増数を見込めない状況です。ロータリークラブジャパン全体を見渡してみますと、地区によって差が生じてきています。第2660地区では、前年

ロータリー親睦活動月間

次週 第1580回 例会予告 平成27年6月29日
卓話 「一年間の総括」 クラブ奉仕 高木理事
「一年間の総括」 田中会長
Weekly No. 1579は郷土委員長が担当しました。
Weekly No. 1580は水間委員が担当の予定です。
(本日の原稿をお渡し下さい)

Weekly No.1579 / 平成27年6月22日
第2660地区
Rotary
吹田西ロータリークラブ

2014-2015 週報

■創立 1980.6.12
事務所 ☎564-0051 吹田市豊津町9番40号 東急プラザ江坂1階
☎(06) 6338-0832 FAX (06) 6338-0020
URL http://www.suita-west-rc.org
例会場 新大阪江坂東急イン
☎564-0051 吹田市豊津町9番6号 ☎(06) 6338-0109
例会日 毎月曜日 18:00~19:00
役員 会長：田中慶一 幹事：本田智教 会報委員長：郷土 勲

3月末で会員数が3,689人でしたが、2015年3月末では3,656人と、若干のマイナスになっております。主な理由を調べてみますと、健康上の問題(メンバーの高齢化など)や社会的な問題(経営上)や経済的な問題などが影響している面もあるようです。ただ、ロータリージャパン34地区全体の会員数を見てみますと、昨年3月末が88,463人に対し、2015年3月末では88,885人と会員は増加しています。
吹田西ロータリークラブといたしましては2015年3月末時点の会員数が47人と伸び悩んでおります。第2660地区全体の会員数増加に向けて、我々、吹田西ロータリークラブにおきましても、引き続き会員増強に向けて取り組んで参りたいと思えます。

幹事報告 本田幹事
○本日、「クラブ定款・細則」の改訂版が出来上がりましたので、BOXへお配りしました。
○35周年記念例会の写真も本日お配りしました。これは予算内で納まりましたので、代金は不用です。

ゲスト 堀委員
第2660地区第2組ガバナー補佐 簡 仁一様
茨木ロータリークラブ 土方 慶之様

出席報告 阪本委員長
● 会員数 47名 ● 来客 2名
● 出席会員数 34名 ● 本日の出席率 87.18%
● 5月25日の出席率(メーキャップを含む) 100%



今回の訪問は、ガバナー補佐として3回目になります。

すべての奉仕部門についてバランスのとれた活動報告をお聞かせいただき、さすがに35年の歴史があるクラブと感心しております。

今年度はロータリーデー・若手ロータリアンセミナー・5月5日のロータリーフェスティバルと、新たな地区の行事にご協力いただきありがとうございました。

IM第2組は12RC・会員数約430名(最多:吹田63名、最小:高槻西20名)で、標準的なクラブの集まりです。第1回目の訪問の際にお話しさせて頂きましたようにガバナー補佐の役割として、クラブの声を地区へ伝えることに主眼をおいて務めさせて頂きました。

私の力不足で田中会長・小林IM実行委員長をはじめ、クラブの皆様にご迷惑をお掛け致しましたが、一年間ご協力いただき本当にありがとうございました。



大船渡市の保育園に高性能浄水活水装置贈呈について

「盛岡西RC、大船渡RC、第2520地区、吹田西RC」4月に地区補助金を申請し、7月後半～8月初めに補助金がおける。

東北岩手訪問団日程

7月30日(木)～8月2日(日) 盛岡西RC訪問

◆鈴木会員
記念例会を欠席したお詫びと、立派なお花を頂戴したお礼。

◆西村会員
中間決算も無事前年比プラスで終わることが出来ました。

◆家村会員
月初に家内の誕生日祝ありがとうございました。

◆中堀会員
澤井会員にお世話になりました。

◆佐藤会員
昨日、結婚記念日のお花が届きました。ありがとうございました。

本日のニコニコ箱	22,000円
累計のニコニコ箱	1,274,000円

卓話

「一年間の総括」 職業奉仕 西村理事



職業奉仕委員長として1年間の総括

この1年を振り返ってみますとロータリアン5年生としても職業奉仕委員長を経験させて頂き大変勉強になったと思っております。これからも職業奉仕という崇高な理念を常に意識し、仕事に励み、社会の発展のために役立つことを目指していきたいと思っております。

実際の活動としましては、従来どおり小学生対象に出前授業、中学生対象に職場体験学習を本年も実施しました。出前授業では「弁護士のお仕事」の長屋会員、「お相撲さん」の紙

谷会員にお世話になると同時に、今回はタイの国際奉仕プロジェクトの中で青木、木下両会員による現地小学生対象の「正しい歯磨きのやり方」を実施していただきました。また職場体験学習では宮川会員、青木会員、澁谷会員、堀会員にそれぞれお世話になりました。あらためて感謝申し上げます。

そろそろ来年度の準備に入っておりますが、先日皆さんにこれら活動へのご協力をお願いしましたところ、来年度は出前授業では「食育について」青木会員、「電線の知識について」西村、職場体験学習では宮川会員、青木会員、田中(慶)会員、西村にそれぞれエントリーいただきました。紙谷会員からも別枠で昨年同様にお相撲さんの訪問を企画していただいております。6月18日、19日に次年度委員長の橋本(徹)会員と江坂大池小、豊津第一小、豊津第二小、豊津中、豊津西中をそれぞれ訪問して説明を開始することになっております。

こうした活動をする中で地区の職業奉仕委員長会議にも出席させて頂き奉仕の理念(Ideal of Service)についてもいろいろお話しを聞くことができましたことは私の職業人生にとっても大きなプラスでした。「職業奉仕は生業の中で高倫理、高潔な行為を継続すること」「利他の精神が顧客満足度を高め盛業につながること」「自分の職業に誇りを持つこと」「自分の職業を生き甲斐とすること」を学びました。今後様々なことを職業を通じて実践し、近江商人の「三方よし」の商いの精神、大丸創業者の「先義後利」の精神を大切に、長期に渡り自社を継続、発展させ、社会に貢献できたらと思っておりますので、今後ともよろしく願い申し上げます。

「一年間の総括」 国際奉仕 橋本(芳)理事

今年度の国際奉仕の報告として国際奉仕委員会、ロータリー財団委員会、国際社会奉仕プロジェクト委員会の一年間の活動



事業報告をさせていただきます。

まずは国際奉仕委員会の長屋副委員長、由上委員。

ロータリー財団委員会の榎原委員長、鈴木副委員長、尾家委員。

国際社会奉仕プロジェクト委員会の澤井委員長、小林副委員長。

皆さん、今年度の国際奉仕活動お疲れ様でした。そして、色々と活動していただき有難う御座いました。

それでは、まずはロータリー財団委員会におきましては榎原委員長が筆頭になりロータリー財団の主旨を皆様にご伝えていただきながら集めていただきました。

しかし残念ながら100%達成はできませんでしたが、あと少しまでがんばっていただきました。有難う御座いました。

そして、国際奉仕委員会は田中会長の今年度の方針であります、積極的に姉妹・友好クラブと活動する事と掲げているとおり、今年度は当初、昨年、国の動乱により派遣団が中止となったナコンパノムRCとのプロジェクトを引続きする予定でしたが、コロナボセントラルRCからのプロジェクトの要請がありました。色々と突如話でもあり、この際この問題をクラブフォーラムを開催して、もう一度皆さんと共に今後の国際奉仕についての方向性を話し合い、国際奉仕の進むべき方向性を一致していただくべき場として、9月29日に開催させていただきました。

色々な意見を出していただき、今後の国際奉仕の一助になったと思っております。そして予算の兼ね合いもあり、コロナボセントラルRCとの